AMICALE LAÏQUE TARARE Foyer Gisèle Denonfoux

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE EXTRAORDINAIRE du 24 SEPTEMBRE 2024

Cette Assemblée Générale Extraordinaire a pour but de confirmer la dissolution de notre Association.

AMICALE LAÏQUE TARARE

Annie ARTERO Présidente en titre depuis 2014, a présenté sa démission lors de l'Assemblée Générale Extraordinaire le 14 MAI 2024.

Christiane CORTES, (Trésorière) a accepté d'être Présidente intérimaire jusqu'au 24/09/24, afin de permettre au groupe théâtre de l'Amicale, de créer sa propre Association.

Devant une assemblée réduite (présence de plusieurs membres de l'ALT, de J.Pierre AVRIL (et Mme) Président de l'UNION ARBRESLOISE, et les excuses de M.Lacroix, V.Naumin, de trois Ecoles Publiques) elle a présenté, les raisons de cette dissolution envisagée depuis plusieurs mois, et inévitable.

 Nous sommes réunis ce soir, pour prendre acte de la dissolution de l'AMICALE LAÏQUE TARARE.

Ma fonction de Présidente intérimaire s'arrête aujourd'hui.

Beaucoup de déception, de tristesse, en constatant que L'ALT née en 1899 ferme ses portes. Les raisons sont multiples :

- Malgré des appels pressants d'Annie, à son remplacement, aucun candidat (e) ne s'est proposé.
- Absence d'un nouveau bureau
- Absence de bonnes volontés, de bénévoles pour soutenir l'équipe organisatrice durant les nombreuses actions programmées chaque année (Loto-Vide Grenier-Théâtre)
- Charge trop importante pour une équipe réduite (3 ou 4 personnes) et qui ne pouvait plus assumer l'énorme travail imposé par ces manifestations.

Pourtant, le profit de ces actions permettait de répondre favorablement aux demandes d'aides financières des Ecoles Publiques de Tarare (philosophie principale de l'Amicale). Malheureusement ces aides n'existeront plus.

Constat amer pour nombre de personnes fidèles à la Laïcité, qui ont donné tant d'années d'investissement, de don de soi, au sein de L'Amicale. C'est après de nombreuses réunions évoquant ces problèmes et une longue réflexion, qu'avec regret la décision de dissoudre notre association a été prise.

Afin de solder les comptes, l'Amicale a versé :

600€ à chacune des 9 écoles (dont A.S M.Laurencin) soit : 5400€

- 380€ à chaque section sportive (Hand-Volley) soit : 760€

Don financier à la nouvelle section Théâtre 2152,19€
(bénéfice des représentations 2024)

L'ancien groupe artistique de l'ALT, s'appelle désormais Les exALTés

Merci pour votre écoute.